

Presseinformation

44/2012

Kiel, 22. Februar 2012

Antje Jansen zum Verfahren der EU-Kommission gegen den Flughafen Blankensee

Heute wurde bekannt, dass die EU-Kommission ein Verfahren gegen den Flughafen Lübeck eingeleitet hat, denn die Wettbewerbshüter vermuten, dass Infratil und Ryanair einen „unfairen wirtschaftlichen Vorteil“ erhalten hätten.

Antje Jansen, Vorsitzende der LINKEN Fraktion im Schleswig-Holsteinischen Landtag und in der Lübecker Bürgerschaft:

„Wir fühlen uns bestätigt, denn seit langem schwebten derartige Gerüchte im Raum. Ryanair konnte seine Billigpreise anscheinend nur halten, weil ihnen wettbewerbswidrige Konditionen gegeben wurden. Wir sind sehr gespannt darauf, wie die Regierungsfractionen im Landtag in der morgigen Debatte auf die neuen Vorwürfe reagieren werden.“